

ASUMIENDO LA CULPA QUE ME TOCA

Publicado por: Delalma

Publicado el : 12-4-2011 3:24:14

Hoy te veo como nunca antes te vi
con la gracia de tus años mí preciosa
que en el confuso camino fui ignorando
por creerte de la vida, una mujer sabia.

Cambiaste travesuras de niña consentida
por los besos encantados del amor,
y nos saltamos las etapas con premura...
¿Para qué?... si el amor nos ha enroscado el corazón.

Nos volvimos ciegos de ansiedad y gozo
tu soñando con mis ojos y sonrisa
yo muriendo por tus mimos y tus besos
y la noche... guardando nuestros íntimos secretos.

Nos mareamos con el vino del placer
y dejamos de regar las flores del amor
y sin saberlo se fue marchitando el querer
bañando sus pétalos con gotas de rencor.

Pero hoy te digo firmemente corazón
asumiendo la culpa que me toca,
volveremos al punto de partida, juntos...
para que no se abra entre nosotros otra herida.

Delalma

Lunes, 11 de abril de 2011

Con mucho cariño para mi gran amor Shary Alejandra.
Volver a empezar una relación con la persona que tanto se ama... ¡es una gran satisfacción!; cuando el amor triunfa... no hay vencedores ni vencidos. Se entiende que en toda relación siempre ocurre un desgaste, pero es menester conversarlo y subsanar cualquier impase, cometemos errores, pero no podemos dejar que se solucionen solos, esto me acaba de enseñar la vida, pero con mucho dolor y angustia. NO, no quiero pasar nunca más por una situación así... ni siquiera parecida. Te amo Pelusita, y gracias por amarme tanto.